

[Handwritten signature]

Este es el comunicado que se envió desde Los Vilos, durante la última gira de Lagos, por la encargada de prensa. Se distribuyó desde Santiago a todos los medios de la capital. Tuvo amplia cobertura en la prensa.

COMUNICADO DE PRENSA

Hoy jueves en la mañana el candidato presidencial Ricardo Lagos, se reunió en la localidad de Los Vilos con la Asociación de Pescadores Artesanales de la Provincia de Choapa. Los trabajadores de esa organización discutieron sus problemas que centraron fundamentalmente en la sequía y la veda.

En la ceremonia estuvieron presentes los trabajadores de la pesquera Humbolt de la localidad que llevan diez días de huelga, por salarios y condiciones laborales, sin llegar a acuerdo con sus empleadores.

Ricardo Lagos señaló que se requiere de una legislación laboral moderna, donde la negociación colectiva tenga características de mayor justicia y que se extienda a sectores que hoy día no la tienen, y que incluyen a más de un millón de trabajadores chilenos. Agregó también que es indispensable que el trabajador que quede cesante tenga un seguro de desempleo, temas estos fundamentales de ser abordados en el próximo período presidencial.

Esta actividad fue la segunda en el marco de la gira que el candidato inició por la cuarta región. Lagos, que llegó a la zona acompañado por dirigentes del Partido Socialista, como Denisse Pascal Allende, y el diputado por la zona Víctor Manuel Rebolledo, del Partido Por la Democracia, se reunió con dirigentes políticos en el Estadio Municipal de Illapel. Durante su discurso en ese local, se refirió a la necesidad de llevar adelante reformas constitucionales iniciadas por el actual gobierno e insistió en que las distintas regiones del país pueden crecer en forma equitativa.

Añadió que ante un sistema electoral espurio la Concertación debería responder a través de un entendimiento global que implica una lista única parlamentaria "único mecanismo efectivo para obtener la mayoría que permitirá introducir el cambio en la Constitución que el país reclama". Insistió en la necesidad de eliminar los senadores designados y que el Presidente recupere la facultad de remover a los altos mandos militares cuando estime conveniente.

Señaló la necesidad de un tranque que significaría incorporar 15 mil hectáreas al cultivo agrícola de esta región. Se refirió a la necesidad de que la modernidad llegue a los trece millones de chilenos "para poder mirar el futuro con optimismo, siempre que no persistan las condiciones de irregularidad actuales".

"No puede haber optimismo si el 40 por ciento de los chilenos dispone sólo del 15 por ciento de la producción, y si la sociedad de este país se encuentra tensionada por enormes

diferencias económicas y sociales".

Mañana viernes Lagos visitará las ciudades de
Coquimbo y La Serena.

Santiago, 7 de enero de 1993.